

Voici un petit problème à résoudre.

Mais avant, il faut le comprendre : demandez d'abord à votre enfant de vous expliquer ce que pourrait être ce travail (c'est une tablette de chocolat (mmmm), des carrés ont été mangés, il faut compter...)

Voici l'énoncé : une petite souris a grignoté des carrés de chocolat.

Voici la question : Combien en a-t-elle mangé ?



Votre enfant peut se servir de cette aide pour matérialiser les carreaux mangés en les coloriant.

Il ou elle répond ici :

La souris a mangé carrés de chocolat.

Mais on peut aussi poser une deuxième question :

Combien reste-t-il de carrés ?

Il en reste

Mais au fait, cette tablette de chocolat avait combien de carrés avant que la souris ne la grignote ?

Elle en avait